

COMPTE-RENDU DU 49eme INTERRÉGIONAL CYCLO DES ASPTT D'OCCITANIE ET DE PACA/CORSE



En 2018 c'est l'ASPTT De Carpentras qui nous accueillait à Bédoin au pied du Mont Ventoux pour cette épreuve. C'était donc au tour d'un club d'Occitanie de nous recevoir en 2019.

Après quelques hésitations, bien légitimes, dès le début 2019 l'ASPTT d'Albi accepte le challenge de l'organisation de cette 49eme édition. En janvier les clubs sont prévenus et au début avril tous les renseignements utiles et les bulletins d'inscriptions sont envoyés. L'épreuve aura lieu du 4 au 6 octobre

Déroulement de l'interrégional :

- **Participation :**

9 ASPTT sur 16 ont participé à cette épreuve :

Pour l'Occitanie : Castres, Cahors, Montauban, Montpellier, Toulouse et Albi

Pour PACA/Corse : Carpentras, Marseille et Gap

90 participants (dont 2 accompagnantes) et 66 personnes logées

- **Hébergement :**



Les clubs sont logés dans des chalets tout confort au camping Albiroindack park : <https://www.albiroindack.fr/> . Les petits-déjeuners et repas sont pris sur place. Cet hébergement est idéalement placé à proximité du centre-ville et du stade de l'ASPTT où ont lieu les départs et arrivées des parcours.

- **Parcours cyclo :**

Trois parcours tracés à l'ouest d'Albi sont proposés : 60, 90 et 120 km. Les participants ont évolué sur un terrain vallonné et sur des routes tranquilles à la découverte de villages perchés (Cordes sur Ciel) de châteaux (Pennes) et gravi plusieurs cols. Le repas chaud de midi, pris en commun, a été apprécié de tous après un épisode brouillard/crachine dans la matinée.



Cordes sur Ciel



Château de Pennes

Ces parcours ont été parfaitement balisés par les membres de la section d'Albi.
Aucun incident mécanique, quelques chutes sans gravité et quand même quelques égarés !



- **Accompagnantes :**

Bien encadrées elles ont visité le viel Albi et la cathédrale le matin puis le musée de la mine à Blaye après le repas.

- **Palmarès 2019, Remise des récompenses :**

Vers 18h Bernard Lagriffoul, président de la section cyclo d'Albi, accueille tous les participants et officiels présents dans les locaux de l'ASPTT. Suivent la proclamation des résultats et la remise des trophées.

- **Palmarès 2019 :**

Challenge d'herbès : Carpentras

Challenge féminin : Montpellier

Challenge sportif : Montauban

(Résultats complets : voir le tableau joint)



- Il faut noter la présence de Mme Guiraud-Chaumeil, Maire d'Albi ;
Mr Franques, 1^{er} adjoint chargé des sports. Mme Géraud, conseillère
Départementale qui chacun à leur tour ont affirmé leur sympathie pour le
club local qui chaque fois qu'il est sollicité pour une organisation sportive
répond présent. Dernière en date : Le passage du Tour de France cycliste au
mois de juillet.



- Puis après avoir partagé le verre de l'amitié, le repas de clôture a terminé cette soirée.



Remerciements :

Il faut remercier le président Bernard Lagriffoul, Aline Delmas, Jean-Luc Olivencia et tous les membres de la section cyclo de l'ASPTT d'Albi pour leur accueil et pour l'excellente organisation de cet interrégional. Après seulement deux participations ils ont su perpétuer l'esprit de cette épreuve. Bravo à tous !

Interrégional 2020 :

En 2020, alternance oblige, c'est l'ASPTT de Marseille qui organisera le 50eme interrégional cyclo. Dans les prochains mois toutes les informations utiles seront fournies au club.